

Wiener Städtische stärkt Präsenz in Graz

Ab sofort ist die Wiener Städtische in Graz-Andritz mit einer neuen Geschäftsstelle vertreten. In den Büroräumlichkeiten in der St. Veiter Straße 6–8 haben 13 Mitarbeiter ihr neues berufliches Zuhause gefunden.

„Die regionale Verankerung hat für uns als Wiener Städtische einen zentralen Stellenwert. Der persönliche direkte Kontakt zu unseren vielen Kundinnen und Kunden ist seit jeher unser Markenzeichen. Ich freue mich daher besonders über unsere neue Geschäftsstelle samt Zulassungsstelle hier in Andritz“, betonte **Wiener Städtische-Landesdirektor Michael Witsch** im Rahmen der Eröffnung. Er hob dabei auch das klare Bekenntnis zum starken Wirtschaftsraum Steiermark sowie die Verbundenheit mit Graz hervor. Hintergrund für die Standorterweiterung sei einerseits die zu klein gewordene alte Geschäftsstelle sowie die positive Geschäftsentwicklung und damit verbunden eine steigende Nachfrage.

Feierliche Eröffnung mit prominenten Gästen

Zur feierlichen Eröffnung am 10. September konnte Landesdirektor Witsch zahlreiche prominente Gäste in den modernen Räumlichkeiten begrüßen: Neben Kunden, Kooperations- und Projektpartner und Vertretern aus der Wirtschaft, überbrachte Markus Lampesberger, Bauherr und Geschäftsführer der Immola Liegenschaftsverwaltung und Projektentwicklungs GmbH seine Grußworte. Die Segnung der Büroräumlichkeiten wurde durch Vikar Dariusz Kochanski von der Pfarre Graz-St. Veit vorgenommen.

Mit dem neuen Standort in Graz-Andritz baut die Wiener Städtische ihre Präsenz in der Steiermark weiter aus und setzt – entgegen dem Markttrend – ein klares Zeichen für Kundennähe, Servicequalität und regionale Stärke.

Geschäftsstelle Andritz

8045 Andritz, St. Veiter Straße 6–8, Tel. +43 50 350 65400

Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag 8 bis 12:30 Uhr und 13 bis 16 Uhr,
Freitag 8 bis 13 Uhr

Am Bild (v.l.n.r.): Oliver Helm, Gebietsleiter Graz/Wiener Städtische, Marcus Steinreiber, Verkaufsleiter Steiermark Stammvertrieb/Wiener Städtische, Vikar Dariusz Kochanski, Pfarre Graz-St. Veit, Michael Witsch, Landesdirektor Steiermark/Wiener Städtische, Markus Lampesberger, GF Immola Liegenschaftsverwaltung und Projektentwicklungs GmbH, Michael Arch, Vorsitzender des Betriebsrats und Zentralbetriebsrat/Wiener Städtische, Gerhard Ziegler, Leitung Betriebswirtschaft LD Steiermark/Wiener Städtische, Christine Zheden, Objektleitung Aquila Hausmanagement und Walter Stepar, GF ADOMO Cleaning & Services GmbH

Fotocredit: Margit Kundigraber

Die WIENER STÄDTISCHE Versicherung ist die größte Einzelgesellschaft der internationalen Versicherungsgruppe VIENNA INSURANCE GROUP AG Wiener Versicherung Gruppe (VIG) mit Sitz in Wien und ist mit neun Landesdirektionen, 125 Geschäftsstellen und rund 4.000 Mitarbeitern präsent. Weiters verfügt das Unternehmen über eine Zweigniederlassung in Slowenien. Die WIENER STÄDTISCHE Versicherung ist eine innovative und verlässliche Partnerin für sämtliche Kundenbedürfnisse sowohl in privaten Lebenssituationen als auch im Gewerbe- und Firmenkundenbereich. Aufgrund ihrer Maßnahmen zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie wurde die Wiener Städtische als „familienfreundliches Unternehmen“ ausgezeichnet und zuletzt im Jahr 2024 rezertifiziert.

Rückfragen an:

WIENER STÄDTISCHE Versicherung
Landesdirektor Michael Witsch

Brockmannngasse 32, 8010 Graz

Tel.: +43 (0)50 350-43600

E-Mail: m.witsch@wienerstaedtische.at



Die Presseaussendung finden Sie auch unter wienerstaedtische.at